

# *Testificará Rafael Correa en juicio que se efectúa en contra del vicepresidente de Ecuador*

---



Quito, 28 nov (RHC) El expresidente de Ecuador Rafael Correa está dispuesto a testificar en el proceso contra el vicemandatario ecuatoriano Jorge Glas, por asociación ilícita en el caso de corrupción Odebrecht.

Correa indicó en su cuenta de Twitter que siempre defenderá la verdad y la justicia, en respuesta al abogado defensor de Glas, Eduardo Franco Loor, quien le pidió participar en el caso.

Por su parte, el fiscal general, Carlos Baca, recordó que ya fue pedido con anterioridad el testimonio de Correa, pero fue rechazado por el juez de primera instancia Miguel Jurado.

La investigación a la empresa Odebrecht comenzó a raíz de un informe divulgado por el Departamento de Justicia de Estados Unidos, donde se aseguraba el pago de sobornos de la compañía brasileña a funcionarios de 12 países, entre ellos Ecuador.

Por quinto día consecutivo, sesiona en Ecuador el proceso contra el vicepresidente de la república, Jorge Glas, y otros ocho acusados de asociación ilícita en el caso de corrupción de la constructora brasileña

Odebrecht en este país.

Nuevos testigos se presentarán esta jornada en las audiencias del juicio, iniciadas el viernes último y que sesionaron también durante el fin de semana.

Previo a ingresar a la sala de la Corte, Jorge Glas señaló que espera justicia.

“En las supuestas empresas instrumentales que han utilizado para supuestos actos de corrupción, ningún informe siquiera me nombra. Al final la Fiscalía se está quedando sola con el testimonio del corrupto confeso de José Santos, que no es parte del proceso porque la Fiscalía lo exculpó”, aseveró.

Seguiremos en otro día de audiencia donde una vez más no habrá una sola prueba en contra del vicepresidente de la república porque no he cometido ilícito alguno, advirtió.

Una treintena de personas ya rindieron declaración desde el primer día de audiencias por el presunto delito de asociación ilícita en la investigación contra la empresa brasileña, por pagos de coimas a funcionarios ecuatorianos, a cambio de adjudicación de obras.

Mientras, César Montúfar, acusador en el juicio en contra de Glas en el caso Odebrecht, anunció que pedirá la vinculación del expresidente Correa en el proceso y pedirá para él una prohibición de salida del país.

Pese a que no se ha encontrado ninguna prueba fehaciente en su contra, el vicepresidente permanece en prisión preventiva, en la Cárcel Número 4 de Quito, desde octubre. Tanto en la penitenciaría como en las afueras de la Corte Nacional de Justicia, el segundo mandatario ha recibido numerosas muestras de apoyo y de confianza en su inocencia.

En las redes sociales también hay expresiones diarias de respaldo y agradecimiento por la gestión desarrollada por Jorge Glas durante la segunda etapa de presidencia de Rafael Correa (2013-2017), cuando estuvo encargado de impulsar el desarrollo de los sectores estratégicos de esta nación andina.

Desde su vinculación al caso Odebrecht, Glas insiste en que es inocente del crimen de asociación ilícita y asegura ser víctima de linchamiento mediático y de un proceso político para quitarlo de la vicepresidencia de la república.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148759-testificara-rafael-correa-en-juicio-que-se-efectua-en-contra-del-vicepresidente-de-ecuador>



**Radio Habana Cuba**